



Saisonabschluss mit Schützenball

Der Schützenverein Kirchdorf beendet seine Saison traditionell mit dem Schützenball. Nach einem gemeinsamen Essen und einer musikalischen Einlage des Spielmannszuges wurden die Jahrespokale vergeben. Die Trophäe bei den Herren sicherte sich

Gerd Harzmeier vor Ralf Windhorn und Rolf Dieter Mrozinski. Beim Jahrespokal der Damen siegte Angela Schwiers vor Karin Husmann und Silke Falldorf. Die „rote Laterne“, in diesem Jahr in Form von selbstgebackenen Keksen, ging an Sabine Hillmann.

Der Pokal „König der Könige“ ging an Christina Harzmeier und der „Er-und-Sie-Pokal“ an Christina und Gerd Harzmeier. Nach dem Ehrentanz von Majestät Heiko „der Trucker“ Plate mit seiner Begleitung Angela Schwiers wurde im Gasthaus

Schubert zu der Musik von DJ „Lars Lickett“ noch fröhlich gefeiert. Das Foto zeigt (v.l.) Gerd und Christina Harzmeier, Karin Husmann, Angela Schwiers, Ralf Windhorn, Rolf Dieter Mrozinski, Sabine Hillmann, Heiko Plate und Silke Falldorf.